
智行理财网
shib2022年销毁计划（目前shib销毁多少了）

拥有多年的区块链服务经验，为用户提供专业的服务信息，下面介绍shib2022年销
毁计划，以及目前shib销毁多少了，选择可以为您随时随地解决玩币中所遇到的各
种问题，让你不再为职称评级繁琐事务而烦恼。

SHIB币，又称柴犬币(第二枚狗币)，是一种分散自发的社区建设实验。

柴犬代币是Shiba Inu社区的第一个代币，允许用户持有数十亿甚至数万亿柴犬币
。SHIB硬币是DOGECOIN KILLER的缩写。这款ERC-20 Only代币可以将价格保持
在一个点左右，并且在短时间内(相对而言)仍然超过Dogecoin。柴犬代币(Shib
Token)是ShibaSwap(Shiba Inu社区的分散交易所)上市并鼓励的第一种加密货币
。它在全世界都很受欢迎，它的价值已经增加了几千倍。目前，Shiba Inu社区已
经锁定了Uniswap总供应量的50%，丢了钥匙！剩下的50%被烧成了Vitalik
bartling，而这枚硬币是Shiba Inu社区沿着这条路的第一个项目，所以大家都要在
公开市场购买，这样开发商就不能把自己的团队代币倾倒在社区里，确保公平彻底
的去中心化。

拓展资料

1、 发展历史。2020年8月，柴犬狗币诞生，发行量达1000万亿元。2021年5月7
日，特斯拉独立董事、日本养老基金前首席投资官水野彩香·浩史在社交媒体上表示
:“投资者可以在短期内交易柴犬狗币，但不要这样对待他们的柴犬狗。”埃隆·马
斯克立即回应:“我在找一只柴犬狗(硬币)！”截至2021年5月9日，涩谷币单日暴涨
近1200%。2021年5月10日，据外媒报道，dogecoin之后的虚拟货币涩谷币进入
人们的视野。短短两天，Cane Coin就成为了世界上第一种由廉价山寨币制成的加
密货币。2021年5月13日，上帝五世向印度新冠肺炎救济基金会捐赠了50万亿SHI
B代币(约12亿美元)2021年5月17日，以太琴的创始人V神销毁了45%的SHIB硬币
。

2、 原因。Shib的目的是成为“dogecoin杀手”。为了突出其巨大的供应量，这
意味着用户可以持有数十亿甚至数万亿代币。还有一个去中心化的交易平台Shibas
ap。

3、 货币评估。狗狗币除了炒作和暴涨购买之外没有任何用处，也没有什么基础产
品。狗币是一种假币，很容易制造，它们获得的巨额利润甚至远远超过DOGE这样
的“迷因”货币，更不用说像BTC或ETH这样更安全的风险投资了。但缺点是没有
坚实的基础背书或者有效的用例，他们的风险还是很大的。

SHIB发行总量为1000万亿，其中总供应量的50%已放入在Uniswap，并丢掉了私
钥，剩下50%转至V神地址。
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2021年5月10日，据国外媒体报道，继狗狗币之后的虚拟货币柴犬币走进人们的视
野。柴犬币仅仅2天，它就从廉价的山寨币成为全球涨幅第一加密货币。2021年5
月13日 V神向印度新冠病毒救助基金捐赠50万亿SHIB代币(约12亿美元)
。2021年5月17日 以太坊创始人V神销毁45％的柴犬币SHIB币。

发展历程：

2020年8月，柴犬币诞生，发行量为1000万亿。

2021年5月7日，特斯拉独立董事、日本养老基金前首席投资官水野弘道在社交媒
体上表示：“投资者可以短线交易柴犬币，但不要这样对待自己的柴犬宠物狗。”
埃隆·马斯克随即回应：“我正在寻找一只柴犬（币）！”

截至2021年5月9日，柴犬币一日内暴涨近1200%。

柴犬币（Shib），虚拟货币，诞生于2020年8月，发行量为1000万亿。2021年5月
17日，以太坊创始人V神销毁45％的柴犬币SHIB币 。

根据中国人民银行等部门发布的通知、公告，虚拟货币不是货币当局发行，不具有
法偿性和强制性等货币属性，并不是真正意义上的货币，不具有与货币等同的法律
地位，不能且不应作为货币在市场上流通使用，公民投资和交易虚拟货币不受法律
保护。

温馨提示：

①以上内容仅供参考，不作任何建议。

②在投资之前，建议您先去了解一下项目存在的风险，对项目的投资人、投资机构
、链上活跃度等信息了解清楚，而非盲目投资或者误入资金盘。投资有风险，入市
须谨慎。

应答时间：2021-11-17，最新业务变化请以平安银行官网公布为准。

 作者 | Vinod Dsouza

 编译 | Cryptogod

 Shib 在2021年几乎占据了所有加密货币市场的榜首。从成为前1000名ETH鲸鱼中
最受欢迎的模因币，到成为推特上讨论最多的话题，SHIB社区一直在做着这一切。
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SHIB正带着巨大的希望进入2022年，它很有可能在明年带来惊人的回报。

 2022年可能会看到SHIB的命运发生好的变化，因为更多的投资者会加入到这一行
列中来。SHIB币的势头将保持下去，因为大多数持有者迫切希望它能突破1美分大
关，甚至更高。在这之前，SHIB可能始终是
“社交媒体的话题”，并一路吸引新的投资者，为加密市场带来更多新鲜血液。

  01 

  为什么2022年可能是柴犬之年？ 

 SHIB正在寻找现实世界的实际应用，为商业世界存在的问题提供加密解决方案，
并正在走出模因的标签。仅在2021年12月，世界各地约有10个不同的零售商宣布
他们接受柴犬作为付款方式。

 2022年，SHIB将有很多发展，可以放心的是它正在成功的路上。让我们在下面逐
一讨论，并解码它对SHIB投资者意味着什么。

  02 

  Shiba区块链及 游戏 的发展将为可持续的价格上涨铺平道路 

 SHIB将在2022年经历基础性的本质的变化，因为它着眼于 “SHIB公链及区块链
游戏 “，这很有可能是 游戏 技术的 “未来”。

 即将到来的发展将为其生态系统带来新的应用，使SHIB成为首批进入区块链 游戏
世界的加密货币之一。

 Shiba Inu与高级 游戏 设计师William David
Volk合作，Volk曾是动视的技术副总裁。这次合作的 游戏
是一个受Shiboshi启发的视频 游戏 ，但关于 游戏
的主要细节都被保密了。考虑到沃尔克是《使命召唤》的幕后推手，即将推出的
游戏 是不折不扣的明星，现在还很神秘，值得期待。

  03 

  柴犬NFT 

 大约10,000个独特的柴犬NFTs已经在2021年首次亮相，并通过艺术品为SHIB社
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区增光添彩。2022年，柴犬NFT有很多东西要做。

  04 

  ShibaNet : 去中心化市场 

 Shiba Inu的生态系统正在与日俱增，可以肯定在2022年的每个季度都会有新的发
展。开发团队负责人草间弥生在他的Medium博客中透露，ShibaNet将是SHIB未
来前景的一个改变者。

 对于刚了解SHIB的很多人来说，ShibaNet还很陌生。ShibaNet是一个去中心化的
市场，允许用户使用内部生态系统购买、销售和交易商品。交易将不再依赖于第三
方应用程序，交易将在所有形式的独立实体之间进行。

 ShibaNet计划是将在Shibarium Layer-2平台上运行，并将规避掉昂贵的以太坊手
续费用。这项开发允许用户将更多的钱花在实用性上，而不是将它们浪费在GAS费
和交易费用上。

  05 

  PlaySide Games与SHIB合作 

 总部位于澳大利亚的PlaySide Games与Shiba
Inu签署了一份战略工作合同。该开发项目包括一个可多人收集的卡牌 游戏
，用户可以在他们多个地方访问它。

 基于里程碑的协议为期八个月，PlaySide Games将在2022年8月或之前发布该
游戏 。PlaySide是澳大利亚顶级的 游戏 开发公司，也在澳大利亚资本市场上市。

 该 游戏 的开发也是围绕着Shiba Inu的Shiboshi
NFTs进行的，并将把两个世界相互连接成一个。

  06 

  Shiba Inu的第二层解决方案 “Shibarium” 

 在2022年SHIB的所有发展中，Shibarium可能是最早发布的一个。SHIB正在扩大
其生态系统，通过Shibarium新途径，可持续地将自己扩展到更高的高度。
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 ShibaSwap的开发者Eric M在Discord的问答环节中透露，Shibarium可能会
“很快 “推出。然而，他没有说明发布的时间表，而是让大家猜测时间表。从字里
行间看，他似乎很清楚事态的发展，因此自信地说出 “很快 “这个词。

  07 

  结论 

 总之，考虑到所有这些发展将发生在2022年，SHIB将站在机会的十字路口。

发行量为1000万亿。2022年Shiba
Inu社区锁定了Uniswap总供应量的50％，并丢掉了钥匙！
剩下的50％被烧成维塔利克·巴特林（ Vitalik Buterin），而且该币是Shiba Inu社
区沿着这条道路走的第一个项目，因此每个人都必须在公开市场上购买，使得开发
人员不能在社区中倾销自己的团队代币以确保公平和完全的去中心化。  

拓展资料：

shib最先开始在抹茶上市、虽然虎符还有火币、okex、币安等平台也接连上线了。
shib上线火币的当天就超过百分之三百多的涨幅，市场的热度非常的高昂。shib起
初的价格是：0.000,000,000,0001又是一堆的零。总量 1000
万亿，一半500万亿，直接打给了 V 神。等同于（或寄希望于）一半的 Shib
永远销毁，永远归零。  

shib是什么犬 shib的形象是柴犬，这也是shib为什么叫柴犬币的由来。shib该币起
始于2020年8月，是去中心化自发社区建设的实验项目，开发小组的目的是把开发
的人物发给任何有时间和技术的参与者，为此他们降火的SHIB作为激励。 至于它
有没有价值不好说，其实狗币也没什么价值，吹的人多了，韭菜多了，就会吸引手
拿镰刀的资本出现。不过在世界首富马斯克的带货中，狗狗币涨疯了，狗屎币也变
香了，“币圈带货之王”的称号绝非浪得虚名。  

根据2022年的市场消息来看，shib币的发行量是1000万亿，这个量还是很大的，
总供应量的50%已锁定在Uniswap，剩下50%销毁至V神地址。每个人都要在公开
市场上购买，确保公平、完整的分配，开发团队不拥有任何代币，无法向社区倾销
。社区情况。2022年发布两天，柴犬币社区已经颇具规模。据Etherscan，2022年
转账笔数达到23万笔，已经有6.77万地址，如果考虑到中心化交易所用户，SHIB持
币用户至少已经突破10万。
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SHIB是一个去中心化自发社区建设的实验。

SHIB发行总量为1000万亿，其中总供应量的50%已放入在Uniswap，并丢掉了私
钥，剩下50%转至V神地址。

shib是没有销毁机制的，但是在后面生态建设好之后，每兑换一个狗绳，都会销毁
兑换用的shib，所以shib的量会越来越少，项目方也因此认为shib是有机会达0.1美
元的

这意味着用户可以在Uniswap里自由买卖，团队丢掉私钥意味着放弃管理权，由于
SHIB价格很低，所以有的用户持有数十亿甚至上万亿数量的SHIB币。

SHIB基于以太坊发行，4月底即将上线ShibaSwap，相比狗狗币只能用于推特、Re
ddit打赏等应用场景，SHIB可以更好应用于以太坊的区块链生态里。不过，SHIB
上线时间较短，流通还不够充分，还需要时间检验。

SHIB币是不合法的，因为国内是禁止买卖SHIB币等虚拟货币的。目前SHIB是没有
上市的，而且流通也只是在社区内部，所以在价值上也没有那么大。由于知道SHIB
币的人数很少，所以流通的人数也极少。

购买SHIB的注意事项:

需要注意的是shib这种币没有核心共识者，连基础加密货币的底层建设资金池，贷
款，数据库，交换机制等等都没有的，它只是基于以太坊链上的一种代币，这种币
只能昙花一现，大家在投资的时候还是需要谨慎的。

关于shib2022年销毁计划和目前shib销毁多少了的介绍到此就结束了，不知道你从
中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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